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新潟 RC １０月第 3 例会 (2019.10.15) №３３０２ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

 

(2) 山田 隆一会長挨拶 

こんにちは。 

台風１９号、関東、東京方面にかなりの被害が報

道されています。 

皆さんのご家族、知人関係では、大丈夫でしょう

か…。被害に遭われた方には、心よりお見舞い申

し上げます。 

 さて、今日の例会は地区ガバナー、大谷ガバナ

ーを迎えての「公式訪問例会」となります。 

皆さんご存知の通り、ガバナーとは、我々の２５

６０地区内における、唯一の RI国際ロータリーの

役員であり、地区内のクラブはガバナーの直接監

督指導下に置かれる事になります。 

ガバナーは地区内のクラブに対する指導、及び監

督を行う事によりロータリーの方針や精神を推進

し、クラブを啓発し、意欲を与え、継続性を確保

することが任務となります。 

その中でガバナーの公式訪問は、ガバナー自身が

地区内の各クラブを訪問し、重要な地区全体の活

動目標や、活動状況について説明を受けるととも

に、私共からは、クラブの活動状況や成果、問題

点などを話し合い、指導頂く絶好の機会となりま

す。 

従いまして、本日の後半のプログラムでは大谷ガ

バナーから卓話、講演をいただき、例会後はクラ

ブ協議会を開催し、新潟クラブの委員長の皆さん

から活動計画や状況、課題を報告してもらい、大

谷ガバナーから助言を頂いたり、話し合いの時間

を設けています。 

 

 

 

 

 

大谷ガバナーはガバナー方針として、小さなクラ

ブからもガバナーを輩出出来るよう、ガバナーの

負担を減らすと聞いておりますが、ガバナー補佐

に役割分担したり、いろいろ工夫なさって、公式

訪問のあり方を改革しております。 

只、石本パストガバナーからの助言や、新潟クラ

ブの会長としても、是非大谷ガバナー自身から訪

問頂き、直接お話しをお伺いして、会員の皆さん

とも、お人柄に触れて頂く事が意義があるだろう

と、敢て、直接の公式訪問を、お願いした経緯が

あります。 

大谷ガバナー、来訪頂き大変ありがとうございます。 

意義ある「公式訪問例会」「クラブ協議会」になるよ

うよろしくお願い申し上げます。 

以上、会長挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございます。 

 

 

 

(3) ビジター紹介 

ガバナー 大谷光夫 君 

地区幹事 本山秀樹 君 

第二分区ガバナー補佐 千田芳資 君 

 

 

 2019-20年度 

国際ロータリー会長 
マーク・ダニエル・マローニー 

 

2019～20 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
山田 隆一  

 
 

国際ロータリー 

2019-20 年度テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 



 

(4) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(宮島 多佳子委員) 

辻  和彦 君 白勢 仁士 君 

本多  晃 君  

 

米山奨学会寄付発表(佐藤 善昭委員) 

辻  和彦 君 石橋 正利 君 

仙石 正和 君 高橋 秀松 君 

得永 哲史 君  

 

青少年育成基金寄付発表(若杉 武委員) 

細野 義彦 君 徳永 昭輝 君 

辻  和彦 君  

 

(5) ニコニコボックス紹介（今井 聡委員） 

・務台 昭彦 君 ラグビーワールドカップ日本代表

のベスト８進出をお祝いして。先日１３日日曜日

のスコットランド戦の新潟県の視聴率は４１．

６％で全国２番目に高い数字です。関東日テレで

は３９．２％でした。南アフリカ戦は今度の日曜

日ＮＨＫさんでご覧下さい。 

・塚田 正幸 君 大谷光夫ガバナ―の来訪を心から

歓迎します。去る 9月 8日白根で開催されたロー

ターアクトの地区行事「ローターアクトの日」に

遠路ご多忙のところ出席して頂きありがとうござ

いました。若いアクト会員にとってガバナ―は近

づき難い存在ですが、気軽に会話が出来て皆さん

喜んでいました。 

・石本 隆太郎 君 大谷ガバナーの公式訪問を歓迎

して。 

・竹田 正弘 君 ＲＷＣ２０１９ベスト８！感動し

ました。 

・藤井 邦之 君 ＪＡＰＡＮの快進撃にニコニコ！

１０／２０（日）の準々決勝での勝利を祈念して

ニコニコします。濱田さん、応援ソングの伴奏♪

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

・仙石 正和 君 誕生日のワインありがとうござい

ました。 

・井東 昌樹 君 新潟でのゴルフベストが出ました

のでニコニコします。（スコアは恥ずかしいので内

緒でお願いします） 

・大谷 光夫 君よりご寄付いただきました。 

・千田 芳資 君よりご寄付いただきました。 

 

(6) 幹事報告（秋山 博一） 

・例会後、ガバナーを囲み写真撮影を行いますので写場

へ移動願います。 

・撮影後、クラブ協議会ご出席の方は３階「サンマルコ」

へお願い致します。 

 

(7) 大谷ガバナーご講話 

 

 

 

 

 

 

 

(8) １０月１５日例会の出席率 ７９．５７％ 

会員数 ９６名（出席免除会員７名） 

出席者 ７４名（出席免除会員４名を含む） 

 (2週間前メーク後 ７５．２７％) 

 

１０月２９日の例会予定 

「月見夜例会」 於 ホテルオークラ新潟 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

http://www.niigatarc.jp/

